

さくら



津幡町立津幡中学校
2年学年だより
2023年5月号
津幡中学校校長 泉 智一
2年学年主任 谷口 亮太

7月の職場体験に向けて意気込みを書いています！



7月5、6日に職場体験を行います。ここ数年はコロナウィルス感染症の影響もあり、なかなか開催できなかった行事ですが、本年度は職場体験を行うことができそうです。生徒たちは、真剣な表情で職場体験への意気込みを書いています。貴重な経験をさせていただける事業所の皆様に感謝の気持ちを忘れずに、臨んでほしいです。

職場体験への意気込み

将来は、機械の組み立てや建築系の仕事をしたいと思っているので、製造業にしました。高校なども、工業系の学校に行きたいと思っています。父の仕事が製造系なので、そこを手伝いたいと思っていますので、職場体験で製造系の仕事を体験してみたいと思いました。(東 迅)

私はまだ将来のことについて、しっかりと決まっているわけではありませんが、子供のお世話をし、笑顔にさせる仕事を体験してみたいです。人を笑顔にするのは、難しいのはわかっています。また、子供はの望んでいることが伝わらず泣いてしまうこともあります。そんな時に、笑顔にさせられる方法を学んでみたいです。その方法はきっと他の仕事でも役に立つし、今後の学校生活でも活かせると思ったからです。どんなことを意識して接するかを学んで、大人も子どもも、私たちも楽しかったと思える場にしたいです。(板坂理瀬)

私はこの職場体験を通して、お客様に対する態度や言葉遣いを磨くために、目配り気配り心配りの3つを職場体験の時に意識して取り組みたいと思っています。まだ将来のことは決まっていないので、今回の学んだことを参考にして、改めて将来について考えていきたいと思っています。(浅黄太良)

公務の分野の中でも、図書館の仕事に興味を持ちました。私は本が好きなので、図書館に行くことがあります。そこはとても快適で、集中できる場所だし、自分が好きな落ち着いた環境をより多くの人に感じてほしいと思ったからです。どの職場体験になったとしても、将来に役に立つと思うので、周囲に配慮をして、精一杯頑張ろうと思います。(中島栞)

私は一つでも多くの動物たちの命を救いたいと思い、動物病院など医療福祉での職場体験を希望します。小学校のころから、鳥、ハムスター、魚類などの飼育を行い、現在は犬などを飼っています。動物たちが元気に健やかに生きるためのお手伝いをしたいと思っています。以前飼っている動物が病気になって、病院に行ったときに、獣医師さんと看護師さんにとっても親切に診察してもらいました。どんな具合で、どのようにして治していくことが望ましいのか獣医師さんやスタッフの皆さんのそばで学びたいと思っています。(三谷奈々未)

しっかりと職場体験への意気込みを書くことができました。



人間関係づくりについて、古市カウンセラーに学びました！



古市先生による講座 「有るところ見つけ！」を終えて

人とか物のないところ、欠けている部分を僕は考えがちでした。でも話を聞いて、「ないところ」より「あるところ」を見たほうが、自分も相手もいい気持ちになるし、もっともっとポジティブな言葉を使っていこうと思いました。また、正直にダメなところを注意するのもいいけれど、よく見てみて、良いところにも目がいくようにしたいです。貴重な機会をいただきありがとうございました。(山田想)

時には無いところを見つけるんじゃなく、今あるところを見つけてモチベーションを上げたりすることも大切なことだとわかりました確かに自分を人と比べ、良いと言われても、素直に肯定できない時の方が多いなあと思いました。

(高橋樹生)

この授業を受けて、僕は面白いなと思いました。なぜなら、「その通り、その通り」と自分で相手が認めてくれた良いところを認めるのは恥ずかしかったけど、他の人の良いところを書くのはとても良い気持ちになりました。このような機会が増えるといいなと思います。(加藤琉陽)

いつも無意識のうちに、よくない所を見つけているのだと思いました。自分のよくない所は、たくさん出るのに、良いところはなかなかでなかったの、ポジティブな考え方は大切だと思いました。ダメな所でなく、良いところを沢山見つけたいと思いました。(平田心遥)

古市先生の「友達の悪いところを見つけてがっかりするのではなく、良いところを見つけてプラスな気持ちになった方が良い」という考え方を聞いて、僕はとても納得しました。悪いところを見つけても何も得がないけれど、良いところを見つけたら積極的に接してみようと思ったからです。(脇田惇平)

ない理由を探すのではなく、ある理由を探すというのに、すごく納得しました。常にポジティブなことを意識していると、笑顔で過ごすことができるんだなと思いました。友達と褒めあうゲームでは、普段は言っていない所をたくさん言ってきてくれて、すごくうれしい気持ちになりました。自信がない時でも、良いところを探せば、自信になって実力以上のものが出せると思いました。(国崎哲世)



「ある」ものに目を向け、大切に、みんなで高めあっていけるといいね！